



SE SOLICITA INFORMACIÓN

ATENTADO CON BOMBA CONTRA EL VUELO 00901 DE LA AEROLÍNEA ALAS CHIRICANAS

Sospechosos desconocidos
Panamá
19 de julio de 1994



Hombres no identificados



Hombre no identificado



Hombre no identificado



Retrato hablado en 1994 de
Ali Hawa Jamal

RECOMPENSA

El Programa de Recompensas por la Justicia del Departamento de Estado de los Estados Unidos ofrece una recompensa de hasta USD 5 millones por información que conduzca al arresto o la condena en cualquier país de cualquier persona que cometiera, intentara cometer o confabulara para que se cometiera el atentado con bomba del 19 de julio de 1994 del vuelo 00901 de la aerolínea Alas Chiricanas, o que fuera cómplice o instigador de este atentado que resultó en la muerte de tres ciudadanos estadounidenses.

DETALLES

El FBI solicita información sobre el atentado con bomba del 19 de julio de 1994 contra el vuelo 00901 de la aerolínea Alas Chiricanas o sobre alguna de las actividades sospechosas descritas.

Alrededor de las 4:30 p. m., hora central de los EE.UU., el avión del vuelo 00901 partió de France Field en Colón, Panamá, con destino a la Ciudad de Panamá, Panamá. Poco después de despegar, estalló matando a las 21 personas a bordo. Las autoridades solicitan información que pueda estar relacionada con los posibles sospechosos y el delito que ocurrió a bordo de este avión. Se reconocieron a todos los pasajeros y tripulantes fallecidos, salvo un cadáver que se identificó como el posible cadáver de Ali Hawa Jamal. Se sospecha que él llevó la bomba a bordo del avión.

Según los informes, el 27 de mayo de 1994, un hombre que no se ha identificado, de ascendencia del Medio Oriente, utilizó la tarjeta de crédito robada de un ciudadano estadounidense para alquilar un auto Mazda 4x4 de un local de Vantage Rent-a-Car ubicado en la Ciudad de Panamá, Panamá. Al día siguiente, el mismo individuo llamó a la agencia de alquiler de autos y declaró que quería alquilar un segundo auto, un Jeep Cherokee 4x4, ya que su amigo estaba usando el auto que había alquilado inicialmente. El individuo desconocido cargó ambos autos a la tarjeta de crédito robada. Más tarde, se encontraron ambos autos abandonados cerca del aeropuerto de Tocumen en la Ciudad de Panamá, Panamá.

El 28 de mayo de 1994, se informó además que posiblemente el mismo hombre desconocido compró un sistema telefónico de dos líneas a una empresa panameña utilizando la misma tarjeta de crédito robada. El individuo, que se ha identificado posiblemente como Ali Hawa Jamal, tenía un radio P-500 de Motorola en el avión durante el vuelo de la aerolínea Alas Chiricanas.

Se desconoce si los hombres no identificados que se muestran en las fotos más arriba eran asociados de Ali Hawa Jamal. Se cree que estos hombres desconocidos viajaron a Colombia, Venezuela, Costa Rica y Líbano. Se afirma que los hombres desconocidos estuvieron en contacto con personas que han sido vinculadas a traficantes de armas. El grupo terrorista Ansar Allah expresó su apoyo al atentado con bomba a través de múltiples medios de comunicación. Se sospecha que el atentado estaba vinculado a un grupo terrorista o grupos aliados con las creencias políticas de Ansar Allah.

Si usted tiene información con respecto a este caso, póngase en contacto con la oficina local del FBI, o con la embajada o el consulado estadounidense más cercano, o puede enviar información en línea en tips.fbi.gov.

Oficina regional: Miami